



La producción manufacturera real del país sigue mostrando señales de recuperación

Bogotá D, C. ,17 de septiembre del 2024

La producción real de la industria manufacturera del país mostró su recuperación durante el mes de julio. Así lo reveló la Encuesta Mensual Manufacturera con Enfoque Territorial publicada este lunes por el DANE, en la que se evidenció que el indicador creció un 2 % frente al mismo mes de 2023.

La encuesta, que mide la evolución mensual del sector manufacturero del país a través de variables de producción, ventas o empleo, mostró que de las 39 actividades industriales representadas por la medición, un total de 22 registraron variaciones positivas en su producción.

Se destacan, entre otras, las industrias básicas de hierro y acero (41,5 %), la fabricación de productos de caucho (39,7 %) y la fabricación de otros tipos de equipos de transporte (30,4 %).

“Estos resultados son una muestra de los efectos positivos que está generando el programa de reactivación económica del Gobierno nacional, con enfoque de reindustrialización, ya que las manufacturas representan uno de los sectores más importantes en el camino hacia una economía más sostenible, basada en la ciencia, la tecnología y el conocimiento”, indicó el viceministro (e) de Desarrollo Empresarial, Lorenzo Castillo Barvo.

Aunque la producción real en corrido del año se mantiene en terreno negativo (-2,9%), durante el mes de julio se presentó la mejor recuperación en este valor de los últimos 12 meses.

Por otra parte, las ventas de la industria también crecieron en julio un 0,7 %, lo cual representa el segundo mejor comportamiento de los últimos 12 meses en el país; y aunque el personal ocupado registró una variación negativa de -0,9 %, mostró el mejor registro del último año.

El alto funcionario destacó que desde el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo se sigue trabajando en diferentes programas y proyectos que permitan fortalecer el tejido empresarial del país, para propiciar mejores oportunidades, bienestar y empleo a los empresarios y unidades productivas de este importante sector de la economía.

Crecimiento en las regiones

El DANE señaló que de los 14 departamentos representados en la encuesta, 10 registraron variaciones positivas en su producción real, encabezados por Córdoba, que mostró un avance de 36,5 %, y también tuvo un aumento en las ventas del 9,6 % en el séptimo mes del año.

Risaralda y Valle del Cauca también obtuvieron resultados importantes en la medición, ya que presentaron una variación positiva de 10,1 % y 4,3 %, respectivamente.

En lo relacionado con las áreas metropolitanas, la que más contribuyó de manera positiva a la variación anual de la producción real es la de Valle de Aburrá, que mostró una variación de 1,7 %.